

ville épiscopale: nous voulons parler des Carmélites. Ces religieuses d'élite dont l'âme, comme la lampe du sanctuaire, se tient presque continuellement en contemplation devant le Cœur Sacré de Jésus, sont pour cet archidiocèse une source intarissable de bénédictions.

“Pour les aider au début de leur fondation monastique, nous vous prions, Monseigneur, de bien vouloir leur remettre la bourse que nous vous présentons en ce moment.”

Cette bourse, fruit de la générosité de ces bonnes dames, contenait la somme de \$102.

### BIBLIOGRAPHIE

— *Pour préparer l'avenir*, par le R. P. S. Bellavance, S. J. Ce livre précieux, dédié au clergé paroissial et destiné à faire connaître l'A. C. J. C., mérite beaucoup plus qu'une mention. Aussi comptons-nous y revenir. En attendant, nous disons à tous les prêtres: *Tolle, lege.* — 40 sous. Imprimerie du *Messenger*, 1300, rue Bordeaux, Montréal.

— *Un Mois de Marie* sur la vie de la Très Sainte Vierge par le R. P. Petitalot, S. M. — Deuxième édition. Le fait que cet ouvrage vient d'être réimprimé indique son mérite. Prix: 2 francs. Chez P. Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris, et à la librairie Garneau, à Québec.

— Vient de paraître la troisième et la dernière partie de l'ouvrage de M. l'abbé A. Gosselin: *L'Eglise du Canada* sous Mgr de Pontbriand (1741-1760). 620 pages in 8-vo. Prix: \$1.65 franco. Ne sera expédié que sur réception du prix. S'adresser à l'auteur à Saint-Charles de Bellechasse, Qué. Il reste encore à l'auteur quelques exemplaires de la 1ère et de la 2ème partie. \$2.15 franco le volume. — “Le Souverain Pontife,” a écrit à l'auteur le cardinal Secrétaire d'Etat, “se plaît à vous exprimer ses félicitations pour le zèle éclairé avec lequel vous poursuivez, avec tant de soin, le beau travail entrepris dans le noble but de mettre en lumière les gloires passées de l'illustre Eglise du Canada

### DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti le 17 avril au matin pour se rendre à Montréal. M. l'abbé Prud'homme, chancelier, l'accompagne. Sa Grandeur reviendra vers le milieu du mois.

— S. G. Mgr Fallon, lors de sa visite à Winnipeg, est venu deux fois à l'archevêché, a pris le dîner au Juniorat des O. M. I. et parlé aux Junioristes. Sa Grandeur, qui était l'hôte de Sainte-Marie, a chanté la messe pontificalement dans cette paroisse le dimanche, 19 avril, et prêché le soir. Dans l'après-midi, le *Catholic Club* donna une réception en son honneur. Cordial merci à Sa Grandeur pour sa visite et son superbe discours.